



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Se prevé recuperación del sector hasta 2022

En el Foro Automotriz celebrado ayer por la publicación Mexico Now, expertos del sector automotor de la consultora IHS Markit y Mazda, afirmaron que el golpe al sector automotor y de autopartes fue tan fuerte, que para el año 2022, apenas se estarán retomando los niveles alcanzados en el 2019.



25% de caída en autopartes para 2020

Dentro del mismo Foro Automotriz de Mexico Now, especialistas de la Industria Nacional de Autopartes afirmaron que la caída en el sector de refacciones será del 25% en el 2020 y que la recuperación será lenta pese a que ya se empiezan a notar señales de recuperación, tomando como termómetro la venta de autos nuevos en el mercado doméstico.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Ford Escape 2020: primer lugar del estudio APEAL de J.D. Power

La nueva Ford Escape se ha ganado el reconocimiento de dos prestigiosas organizaciones de la industria automotriz esta semana, posicionándose en el primer lugar entre los SUV compactos en el Estudio APEAL de J.D.Power 2020 obteniendo un lugar en el top 10 de ganadores de Wards: 10 mejores experiencias de usuario de este año.

Mopar al lado de Jeep para el lanzamiento del Renegade 4xe y Compass 4xe

Renegade 4xe y Compass 4xe son los nuevos modelos electrificados de Jeep para la región europea. Se producen en Italia y son pioneros en la evolución «verde» de la marca. Con los nuevos vehículos híbridos enchufables Jeep 4xe, el futuro de Jeep abanderará la conectividad, la electrificación, la diversión al volante y las tecnologías ecológica. Con esto, Mopar entra en el terreno de las refacciones de vehículos eléctricos y de los híbridos enchufables.

Volkswagen aprovecha la nube para compartir tecnología e información de sus vehículos

Volkswagen, junto con Amazon Web Services (AWS) y su socio de integración, Siemens, abrirá el Industrial Cloud a otras compañías industriales y tecnológicas. Las nuevas compañías asociadas serán capaces de conectarse con las plantas de Volkswagen y aportar sus propias aplicaciones para la optimización de los procesos de producción.

Mercado Libre anuncia centro de distribución de 60,000 metros cuadrados en Jalisco

Gracias a una inversión de 27.1 millones de dólares y al trabajo conjunto de Mercado Libre y el gobierno de Jalisco, se construye el primer centro de almacenamiento y distribución de la plataforma de e-commerce en el Bajío y el tercero en el país. Mercado Libre trabajó junto a la Secretaría de Desarrollo Económico de Jalisco durante la cuarentena para capacitar a más de mil emprendedores de micro, pequeñas y medianas empresas de la entidad en la digitalización de sus negocios.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

México continúa con cifras muy altas por COVID-19

Durante la conferencia de prensa de este jueves 23 de julio, la Secretaría de Salud dio a conocer las cifras actualizadas de la presencia del COVID-19 en el país. Se informó que al momento se han registrado 370,712 casos confirmados; mientras que, en contraparte, 419,349 pruebas han arrojado un resultado negativo. También se dio a conocer que lamentablemente se han registrado 41,908 defunciones; mientras que 236,209 casos se han recuperado de la enfermedad.

Puebla

Casi la mitad de los pacientes ingresados a hospitales por COVID-19, fallecen

El 44% de los pacientes que ingresan a un hospital del Servicio Estatal de Salud por COVID-19 no sobrevive a esta nueva enfermedad, reconoció el titular de la Secretaría de Salud del Gobierno del Estado, José Antonio Martínez García. En rueda de prensa, el funcionario estatal dio a conocer que de los 3 mil 840 pacientes que han llegado a hospitales estatales por coronavirus, mil 696 murieron, mil 776 fueron dados de alta por mejoría y el resto sigue hospitalizado, lo que representa un porcentaje de mortalidad del 44%. Invitó a la población a extremar precauciones.

Coronavirus se esparce rápidamente por todo el mundo

El coronavirus sigue expandiéndose por todo el mundo, con rebrotes en lugares donde ya se tenía controlado, como España, Francia, Italia y Alemania. En Sudamérica sigue en su máximo nivel, especialmente en Brasil. Mientras en Sudáfrica crece cada día más rápido. También en Google las búsquedas de la palabra "coronavirus" crecen todos los días, y ya hay 3,270,000,000 resultados a esas búsquedas.

Francia registra fuerte repunte de COVID-19

Francia reportó un marcado repunte en casos confirmados de coronavirus, con más de 1,000 nuevos contagios el jueves, debido a que la población bajó la guardia rumbo a las vacaciones de verano en el país. Las autoridades de sanidad señalaron que los casos en Francia continental han aumentado 66% en las últimas tres semanas, con un alza de 26% tan sólo en la última semana.

RECOMENDACIÓN



Cubre bocas casero debe lavarse constantemente

Una de las principales medidas para cortar la cadena de contagios de coronavirus es el uso de cubrebocas, sin embargo, estos productos, en su presentación desechable, han experimentado alta demanda y, por ende, un considerable incremento en sus precios y escasez. Para esta problemática existe los cubrebocas caseros, aunque estos deben acompañarse de un estricto proceso de lavado constante para que su uso constante sea seguro.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA